
Mejoras en el alumbrado público 
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SAN JUAN. (Corresponsal, 
M. -Sánchez Buades). — Hace 
unos días comentábamos el 
grave problema planteado a 
escolares de Benirnagrell; obli-
gados a tener que cruzar la ca-
rretera de Valencia cuatro ve-
ces al día, para acudir a los 
centros de enseñanza de San 
Juan, por haberse ordenado la 
clausura de las escuelas de la 
barriada, a causa de sus ya 
inadmisibles condicioñes sani-
tario-pedagógicas. 

Pues bien,, el punto clave de 
la sesión relámpago celebrada 
el martes• por el Pleno muni-
cipal fue, precisamente, el de 
dar cuenta de la aprobación 
del tan esperado proyecto de 
paso subteráneo para peatones 
y la ratificación en firme del 
compromiso de aportación por 
parte del Municipio, del 35 por 
ciento de su importe. Ni qué 
decir tiene, que todo. quedó 
aprobado por absoluta aclama 
ción y sin el más leve apunte 
de duda. 

El nuevo paso tendrá tres 
metros de anchura, por 19 de 
largo, para prever posibles am-
pliaciones de la carreera en el 
futuro, y 'el importe del pro-
vecto, del que es autor el in-
geniero don Ramón García La 
rrañaga se eleva a 599.453 pe-
setas, de las que el Ayunta-. 
miento se compromete -a apor-
tar 209.809, a que asciende el 
35 por ciento. 

Según palabras del alcalde, 
señor González Casar, es inten 
ción dar a estas obras la ma-
yor celeridad,' porque es de 
absoluta e inaplazable necesi-
dad resolver la crítica situa-
ción planteada a este vecinda-
rio, que ha quedado práctica-
mente inéomunicado del res-
to de la población. • 

ALUMBRADO PARA
LA AVENUItA DE 
JOSE 

El otro punto sometido al 
pleno fue el de la ratificación 

definitiva aprobación del re 
' nitado del concurso subasta, 

re-' celebrado para adjudicación 

lue »e obras dele Direweeta de 

instalación del nuevo alumbra-
do en la avenida de José An-
tonio, redactado por el inge-
niero municipal don Eloy San-
tanp, ' con un presúpuesto de 
558.889 pesetas que provisional 
mente fue adjudicado a Co-
mercial American-Radio por la 
cantidad de 499.744 'pesetas. 
También se nos informa que a 
estas obras se las va a dar la 
mayor celeridad posible, para 
que estén totalmente termina-
das antes de las próxjmas fies 
tas del Cristo. 

¿PASO PARA VEHICULOS? 

Según parece, va está prácti-
camente resuelto el problema 
del vecindario. de Benimagrell. 
Pero el de las comunicacio 
nes de San Juan con la playa 
y zonas residenciales de la par 
te baja del término 'munici-
pal? 

El nuevo trazado. de la -ca-
rretera szeneral• de Val-, "ia ha 
estrangulado estas comunica-
ciones, Son muchísimos los ve 
lúcidos de todas clases que, 
sobre todo én verano, circulan 
diariamente por la carretera 
de San Juan a la playa. pero 
que al llegar al cruce. con la 
de Valencia se encuentran fre 
nados por un valladar poco 
menos que inexpugnable, aire 
también ha ocasionado su alar 
mante balance de accidentes 
por Io que urge igualmente en-
contrarle una solución. No de-. 
be olvidarse que San Juan, es 
raso ibligado de casi la tota-
lidad de bañistas procedentes 
de Muchamiel; Jiiona, Mcov 
y muchos pueblos del interior, 
además del importante núme-
ro de veraneantes locales, y 
que son centenares los Vehícu-
los, que diariamente descien-
den o suben por este vial.. 

Se ha hablado de nrolonea'-
la avenida del General Mola. 
mediante un paso a distinto 
nivel;*o también de construirlo 
en. la avenida de Eduardo Au-
nós. Cualquier decisión podría 
ser buena. Pero habría que lle-
varla a la nráctica ron tira,—
cia. Una vida :humana es muy 
importante, 'y en este tramo 
ya se bata perdido mucha& 


